



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 565
11 de noviembre de 2019

Activa participación de Estudiantes de Derecho en el Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social

La Universidad Central del Ecuador, a través de la Facultad de Jurisprudencia firmó un Convenio de Cooperación Interinstitucional con el Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social. Cabe resaltar que el Rector de la Universidad Central del Ecuador, Dr. Fernando Sempértegui y el Dr. Paúl Granda, Presidente del Consejo Directivo del Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social fueron testigos de honor de la suscripción del acuerdo.

“La gestión pública puede tener en la Academia, y en la Universidad Central del Ecuador, un aliado importante, con el propósito de llevar adelante los desafíos del Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social. Todos estamos llamados a proteger, preservar y a robustecer en toda sociedad moderna, la protección social, considerando que es un factor fundamental para la convivencia”, señaló la máxima autoridad.

La alianza entre la Academia y el Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social permitirá a más de 600 estudiantes de la Facultad de Jurisprudencia, participar en el “Proyecto de Vinculación con la Comunidad”, mediante la colaboración en la Coordinación Provincial de Cartera y Coactiva del IESS.
M.C.

